

— Du 10 au 14 octobre, les élèves du couvent des Sœurs de Charité de Rimouski, ont suivi les exercices d'une retraite prêchée par le R. P. Sylvestre, du couvent de PP. Capucins de Ristigouche. Lundi, comme exercice de clôture il y a eu sermon de persévérance par le Rév. Père, et salut solennel du S. Sacrement chanté par le Rév. M. J.-B.-A. Bélanger chapelain du couvent des Sœurs de la Charité.

— Le Rév. M. Antoine Martel, ancien curé de St-Joseph de la Beauce, aujourd'hui retiré à l'Hôpital Général de Québec, et le Rév. M. T.-E. Beaulieu, chapelain de l'Hotel-Dieu de Québec, étaient en visite, l'autre jour chez Sa Grandeur Mgr Blais.

— M. le Docteur Lacombe est descendu à St-Arsène le 9 octobre dernier, porteur d'une somme de \$3000, secours accordé par le gouvernement provincial aux incendiés des paroisses de St-Arsène, St-Epiphane, St-Clément et St-Paul de la Croix.

CIRCULAIRE DE SA GRANDEUR MGR BLAIS AU CLERGÉ

*ordonnant une quête dans les comtés de Rimouski
et de Témiscouata en faveur des incendiés de
de quelques paroisses du comté de
Témiscouata.*

Evêché de Rimouski, le 3 octobre, 1895.

Bien Chers Collaborateurs.

Comme vous le savez déjà, le 23 septembre dernier le feu a produit de terribles ravages dans les paroisses de